
SIARAN PERS

NOMOR: HM.02.07/5/2024

Jakarta, 24 Mei 2024

tentang

Berencana Bangun Diorama Presiden ke-4 RI, Sinta Nuriyah Kunjungi Pameran Tetap Arsip Statis Presiden Sukarno

Jakarta – Dalam rangka mematangkan konsep pembangunan Pusat Kajian Islam Asia Tenggara yang akan dibangun Keluarga Presiden ke-4 Republik Indonesia, 4 KH. Abdurrahman Wahid, Sinta Nuriyah mengunjungi Pameran Tetap Arsip Statis Presiden Sukarno yang dibangun Arsip Nasional Republik Indonesia (ANRI) di Gedung ANRI, jalan Gajah Mada nomor 111, Jakarta Barat. Inisiasi kunjungan ini bermula dari adanya program autentikasi spesimen tanda tangan Presiden RI KH. Abdurrahman Wahid yang dilaksanakan ANRI pada awal Mei di kediamannya yang berlokasi di Ciganjur, Jakarta Selatan.

Saat itu, Sinta Nuriyah menyampaikan informasi rencana pembangunan Pusat Kajian Islam Asia Tenggara yang salah satu bagiannya antara lain pembangunan Diorama Presiden ke-4 RI. Pelaksana Tugas Kepala ANRI, Imam Gunarto, beserta jajaran turut hadir menerima langsung kunjungan Sinta Nuriyah. Pada kesempatan ini, Sinta Nuriyah hadir bersama tim pembangunan Pusat Kajian Islam Asia Tenggara.

Imam Gunarto menyampaikan bahwa setelah pembangunan Pameran Tetap Arsip Statis Presiden Sukarno akan dilanjutkan dengan pembangunan pameran tetap arsip statis untuk seluruh Presiden RI dan tidak tertutup untuk membangun Pameran Tetap Arsip Statis Presiden KH. Abdurrahman Wahid. Imam juga menyampaikan dalam waktu dekat ANRI akan berupaya membantu dari aspek materi dalam pembangunan Diorama Presiden KH. Abdurrahman Wahid di Ciganjur, Jakarta Selatan.

Sementara itu, Sinta Nuriyah menyampaikan bahwa Pameran Tetap Arsip Statis Presiden Sukarno yang dibangun ANRI akan menjadi tolok ukur dalam pembangunan Diorama Presiden RI KH. Abdurrahman Wahid. Sinta Nuriyah juga menyampaikan rencana kolaborasi dengan ANRI di kemudian hari untuk pelaksanaan kegiatan Gerakan Nurani Bangsa yang direncanakan bertempat di Pameran Tetap Arsip Statis Presiden Sukarno.

Sebagai informasi, Pameran Tetap Arsip Statis Presiden Sukarno berlokasi cukup strategis, karena dengan kawasan Kota Tua Jakarta. Pameran ini mulai dibangun ANRI pada 2019 yang terdiri dari empat lantai dengan luas interior sekitar 3.211 m². Pameran menampilkan arsip Sukarno sebagai Bapak Bangsa yang terdiri atas empat hall yaitu: Hall 1 Aku Indonesia (kisah Sukarno dari lahir hingga

berpulang), Hall 2 Jalan Politik (perjuangan dan dedikasi politik), Hall 3 Patron Budaya (estetika dan peradaban), dan Hall 4 Kesejahteraan dan Kerakyatan (ekonomi dan kemandirian). Pada Pameran Tetap Arsip Statis Presiden Sukarno terdapat arsip yang menjadi memori dunia yang telah ditetapkan UNESCO pada Mei 2023, yakni Arsip pidato Presiden Sukarno di Sidang Persatuan Bangsa-Bangsa (PBB), New York, 1960 *To Build the World Anew* dan arsip Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) Gerakan Non-Blok (GNB) I.

Adapun penyelenggaraan pameran arsip statis sejalan dengan salah satu misi ANRI, yakni memberikan akses arsip kepada publik untuk kepentingan pemerintahan, pembangunan, penelitian, dan ilmu pengetahuan untuk kesejahteraan rakyat sesuai peraturan perundang-undangan dan kaidah-kaidah kearsipan demi kemaslahatan bangsa.***

}{td}

Informasi lebih lanjut hubungi:
Biro Perencanaan dan Humas ANRI
Email: humas@anri.go.id